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第１２１回 例会 
 

【日時】2017年 9月 28 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 15名 名誉会員２名 【出席者】８名  ビジター 0名  ゲスト 1名 

【出席率】53.3％ 【修正出席率】66.7％  

【ニコニコ BOX】\ 15,156― ≪今年度累計≫ \ 127,780― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「我等の生業」                          愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
         先日面白いゲームを体験してきました。これはそれぞれが勝ちを争うものではなく、全員で一緒に上がる 

         のがゴールというものでした。言葉を交わさずにいかに全員で上がるかというゲームでしたが、日本人は 

         非言語を察知する能力が高いのでこのゲーム上手そうです。最近『希望』という言葉が飛び交っておりま 

が、将来を明るく見通している人からは出ない言葉です。そういう言葉が出てくるという事はどういう事 

         なのか、裏にある非言語は何かを考えてしまいました。 

◇ 幹事報告                                     立堀佳男幹事 

港区民祭りの案内がきています。露店で色々な国の料理が食べられて楽しいかと思います。例会終了後、 

   クリスマスチャリティーコンサートの実行委員会で、他クラブの例会に行っての宣伝について話し合いを 

   したいと思います。恒例になりました雑学ですが、人間のくしゃみのスピードはどれくらいだと思います 

か？時速 340 キロで、100 メートルに合わせると 1.2 秒です。音速は秒速 340 メートルで、これを時 

速に直すと 1,224 キロでこれがマッハ１です。これを実用的な何かに使えないかと思った所、雷が光っ 

て数えて 2 秒経ったとすると 680 メートル先に落ちたんだと推測出来ますが、雷の落ち方は不規則なの 

であまり安心できないかと思います。 

◇ その他の報告                                愛知とし子副会長 

   ジャカルタに行って来まして、寄付先の提案を受けました。ゴミの山に住んでいる住民票の無い子供達が 

   居まして、その人たちをボランティアで自宅を開放して勉強を教えている先生がいらっしゃいます。そこ 

ではアンクルンという楽器を週 1 回教えていたりして、見学をしてこちらにも寄付をと思いました。1 月 

   のチャリティーコンサートではまとまった金額になるので、何カ所かに分配できればと考えています。 

◇ 出席報告                                                                        鹿島孝夫会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                    湯川愛里会員                                                          
山本教夫：世の中騒がしいようですが通常運転で参りましょう。手代木様、ようこそおいで頂きました。卓 

     話楽しみです。よろしくお願い致します。 

立堀佳男：月曜日から昨日まで四国の道後温泉、琴平(金毘羅)さん、尾道などを廻って来ました。疲れた！ 

      



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

湯川愛里：すっかり秋の風が吹く時期となりました。せっかくの風情ももうすぐ選挙カーの大音響で興ざめ 

     となりそうですね。 

熊谷行裕：先日地区の国際奉仕委員会で 12 月のスタイリスティックスのチャリティーコンサートを宣伝し 

     ました。年配の人たちからは「昔よく聞いた」「ヒット曲が沢山あった」と言われましたが、若い 

     会員は「全然知らない」「聞いたことがない」との反応でした。中々難しいものですね。 

手代木秀一様：本日は有難うございました。こちらは是非何かにお役立て頂けたらと思います。 

 

◇ 卓話者ご紹介                                工藤至善会員 

   初めてのゲスト紹介になります。手代木さんとは医療通訳者を育てる学校の   

  代表理事をされていて、私はそこの広報という形でお手伝いさせて頂いてい 

  ます。是非手代木さんにお話しして頂きたいと思い、お招きさせて頂きまし 

  た。宜しくお願い致します。 

 

◇ 卓話 『未病社会の処方箋―健康経営― がんを中心とした未病』                           

                    一般社団法人 健康事業支援機構 理事長 手代木秀一様                            
       

      私の専門はがんの遺伝子治療になります。最近の統計で、生活習慣病やがんの 

      発症には地域差が有ることが分かっています。そしてがんの治療には 3 つのタ 

      イプがあります。①健康保険が適用になる治療 ②自由診療と言われている治療 

      ③先進医療として行われる治療です。②と③は全額自己負担となりかなりの高額 

      になります。がん患者の方の実態として、解雇や退職を余儀なくされたり収入面 

      でも大きな影響を及ぼすことが判明しています。そこで、早期発見が不可欠とな 

ってくるのですが、日本人のがん検診の受診率はかなり低いのが現状です。受け 

ない理由として、「必要性を感じなかった」というものが圧倒的で、今や 2 人に 

1 人の割合でがんになるにもかかわらず、検診を受けない方が多いのです。私ど 

      もが推奨しているのは未病ケアと言って、遺伝子の検査で早期に発見して、抑制 

するものです。がんは遺伝子の損傷で起きるので、遺伝子を修復していくという 

ものです。それが、医療費削減、健康保険料の負担軽減に繋がっていきます。健 

康経営という考え方は、企業の理念に基づき、従業員等への健康投資を行うこと 

で、従業員の活力向上や生産性の向上等、組織の活性化をもたらし、結果的に業 

績向上に繋がるというものです。現在、小学生にも「がん教育」を行い、検診等 

の大切さを伝えています。 

                          

 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

  手代木様、本日は有難うございました。私も昨年叔父をがんで亡くしまして、様子を間近で見ていて、 

  もっとよく知っていればと思っていたので、今日のお話しは身に沁みました。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長                                                                      
 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月１９，２０日 3 周年親睦旅行 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １０月 ５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １０月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １０月２６日   １２：３０～１３：３０ 

 

 
 

 
 

 

 
   山本教夫会長 

 
 手代木様よりニコニコの贈呈  

   手代木様  山本会長 

 
   

 
 


